¿EL ÚLTIMO DILUVIO GLOBAL OCURRIÓ HACE MENOS DE 200 AÑOS? Published 1 November 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 30 de Octubre de 2024. Antes de continuar, esta soy yo otra vez con mi sombrero de papel de aluminio. Aunque lo que voy a decir es lógico desde mi punto de vista, no tengo pruebas de ello y llegué a la conclusión que compartiré hoy con ustedes conectando tantos puntos como pueda, tantos bits de datos que pude encontrar.

Sin embargo, como esto es una teoría, podría cambiar de opinión mas adelante en futuros videos y como resultado de que obtenga una mejor información, porque como he dicho antes, siempre debemos creer lo que es verdad con la mejor información disponible. Aún así, debemos estar dispuestos a cambiar nuestro punto de vista sobre cualquier tema cuando llegue mejor información. Quizás debería esperar para reunir más información antes de presentarsela a todos ustedes. El problema es que estoy en un callejón sin salida con esto, porque no hay ningún lugar donde obtener más información o evidencia, ni en la Tierra ni fuera del planeta. Así que al menos por ahora, lo que tengo es lo que tengo.

La mayor parte de la información que conecto aquí hoy proviene de la Tierra, sin embargo, la comparo constantemente con los datos oficiales de la Federación Galáctica sobre la Tierra y su historia. Y aquí es donde las cosas empiezan a volverse interesantes para mí, ya que coinciden en su mayoría con la versión oficial de la historia de la Tierra y su pasado. Como tenemos bastante evidencia que señala que el pasado de la Tierra no fue como se nos dice, entonces podemos ver aquí que la imposición de una historia falsa inventada viene desde arriba, desde los controladores de la Tierra, la Federación Galáctica.

Ahora tenemos otro problema con las fechas en general, porque muchas de ellas simplemente no coinciden, lo que empeora aún más las cosas. Existe un diferencial temporal muy marcado entre como se percibe el tiempo en otros planetas y como es en la Tierra. La Federación Galáctica lo sabe y estoy bastante segura de que lo está utilizando para confundir y ocultar hechos reales a cualquier investigador como yo, especialmente porque las fechas y eventos se vuelven extremadamente difíciles de localizar, especialmente cuando se trata de establecerlos en un período de tiempo visto desde otro planeta, como Temmer en Taygeta que tiene una fuerte relación de duración de tiempo de 4,6 a 1 en comparación con la Tierra. Es decir, por cada día en Temmer, pasan 4,6 días en la Tierra, aunque la percepción de la duración de un día en Temmer es básicamente como en la Tierra.

Mi punto es que las fechas no coinciden y mucho menos cuando las comparamos con fechas estelares y esto le conviene a quien pueda estar orquestando un gran reseteo social y esa sería la Federación Galáctica, ya que nadie más tiene el poder de hacerlo.

Con el problema del diferencial de tiempo entre otros planetas y la Tierra, es bastante imposible establecer fechas comparativas de eventos en la Tierra, y esto es muy conveniente para ocultar eventos a otras razas estelares, ya que pueden ubicarlos en otro marco temporal y contexto e inventar una historia falsa.

La evidencia que tenemos hasta ahora sugiere fuertemente que han reiniciado la sociedad en la Tierra varias veces a lo largo de su historia y han logrado ocultar esto a la observación de razas estelares, muchas de las cuales son miembros de la Federación. ¿Como podrían ocultar algo tan grande como un reinicio social si hay tantas razas estelares mirando a la Tierra y todo lo que sucede allí todo el tiempo sería la pregunta.

Hasta ahora puedo ver dos maneras de salirse con la suya. La primera es culpar del evento que desencadenó un reinicio a un desastre natural de escala global, como fue el diluvio universal. El segundo es guiar gradualmente a la sociedad hacia un cambio a gran escala, sin ningún desastre escala global, aunque quizás utilizando cambios más pequeños y localizados con grandes consecuencias socioeconómicas, al mismo tiempo que guían la percepción y los valores de la población en general para que crea en cualquier cosa que quieran, esto con el uso de propaganda avanzada y mecanismos de control mental que todos conocemos.

Debo decir otra información de contexto importante antes de poder continuar con lo que realmente quiero decir hoy. Esto es principalmente para las personas que no me han seguido durante el tiempo suficiente. Según información oficial de la Federación Galáctica, hubo una vez en este Sistema Solar un planeta acuático muy grande que estaba situado entre Marte y Júpiter y que se llamaba Tiamat, aunque algunas de mis informaciones revelan que también se llamaba Lucifer.

Como era un planeta acuático muy grande, aproximadamente del tamaño de Neptuno, reflejaba la luz del Sol como un espejo, haciendolo parecer un segundo sol, alimentando así la idea que persiste hasta ahora de que este Sistema Solar tiene una estrella binaria esquiva. Después de todo, los sistemas estelares binarios son muy comunes, por ejemplo la estrella Pleyadiana Taygeta, Tau 19, con su estrella binaria enana blanca, Sadicleya o Tau 19 B.

Según datos oficiales de la Federación Galáctica, hace 12,500 años terrestres, una guerra entre diferentes facciones de la Federación provocó la destrucción del planeta Tiamat y devastó la superficie de su planeta vecino, Marte. Tiamat fue completamente destruido y causó mucho caos en todos los demás planetas de este Sistema Solar, debido a la pérdida de masa de un planeta grande, ya que se rompió el equilibrio.

Como Tiamat era un planeta de agua, en su mayor parte cubierta de océanos, su agua flotó en el espacio por un tiempo no revelado hasta que gran parte fue atraída por los demás planetas, cayendo así sobre ellos. Esto incluye a la Tierra y es la causa oficial del diluvio universal descrito en la Biblia, entre otros innumerables documentos antiguos de todo el mundo.

El espacio es casi un vacío, lo que significa que no hay transmisión de calor, las cosas no pueden irradiar su calor, al contrario de como Hollywood describe el espacio, como un lugar donde todo lo expuesto a él se congela instantáneamente, y esto es falso. Las cosas sí terminan congelándose en el espacio, pero lleva mucho tiempo, algo así como miles de años.

Esto significa que el agua de Tiamat flotó en el espacio como gotas, no como hielo, hasta que finalmente fueron atraídas hacia un planeta cayendo sobre él como una fuerte lluvia que lo inundaría todo. Esto además del hecho de que incluso si el agua de Tiamat llegara a la Tierra congelada, el mero contacto con su atmósfera y el proceso de entrada sería más que suficientes para convertir gran parte de ese hielo en agua. Aunque gran parte también se habría convertido directamente en gas, que luego se condensaria formando más agua.

Después de todo esto que he dicho, ahora puedo pasar a decir la parte importante de este video. Muchos canales de YouTube dedican mucho tiempo al tema de Tartaria, que es una de las mayores minas de información disponibles como tema que indica que gran parte, si no toda, de la historia oficial de la Tierra es falsa. Los poderes actuales han hecho todo lo posible para borrar una gran sociedad o nación, probablemente de escala global, reemplazándolas con una narrativa oficial eurocéntrica. Incluso cuando hoy en día las pruebas de la existencia de Tartaria se desbordan por todas partes, lo que hace que todos cuestionen la narrativa oficial.

Vinculado al tema de Tartaria tenemos otro tema innegable, que la versión oficial niega, y se trata de un gran número de estructuras enterradas, a veces edificios enteros, en todo el mundo, sobre las cuales se han construido ciudades modernas. No me refiero a ciudades antiguas o medievales. Me refiero a estructuras lo suficientemente grandes y modernas que parecen haber sido construidas entre finales del siglo XVII hasta principios del décimo noveno (XIX).

Si unimos los puntos con otras evidencias circunstanciales, como el extrañamente alto número de niños de huérfanos durante la última parte del siglo XIX, así como serias dudas sobre la existencia de personajes históricos, como Napoleón, como el hecho de que todo lo que rodea a su vida tenga que ver con la numerología, entre otras incongruencias, sugiere que gran parte de la historia de la Tierra en ese período estuvo construida por los poderes existentes. Aunque podemos argumentar que toda la historia oficial de la Tierra es falsa, este periodo alrededor de la llamada revolución industrial es especialmente interesante ya que la evidencia empírica y observable que tenemos contradice fuertemente la narrativa oficial.

Todo esto nos lleva a concluir que toda la evidencia sugiere que algo grande, algo de impacto global, como un reinicio social y geopolítico, ocurrió en algún momento entre los años 1775 y 1875, más específicamente entre los años 1800 y 1850. Este es el momento en que muchos expertos afirman con razón que Tartaria fue destruida y borrada de la historia.

El tipo de edificios que podemos ver fueron enterrados en algún tipo de super inundación, que algunas personas también llaman evento de licuefacción del suelo, sugiere que fueron enterrados durante ese período. También porque algunos edificios todavía están en pie y muchos en uso, a pesar de tener gran parte de su arquitectura original enterrada bajo Tierra.

Podemos argumentar que se están produciendo grandes inundaciones en todo el planeta todo el tiempo, y que esos edificios enterrados y porciones de otros son el resultado de inundaciones simplemente localizadas, donde la gente sencillamente decidió construir sobre lo que dejaron atrás en lugar de intentar limpiar el barro.

El problema con esto es que el número de edificios enterrados en todo el mundo,

todos con la misma arquitectura congruente que los ubica más o menos en el mismo periodo, indica que el evento del flujo de lodo puede haber sido algo más global en lugar de simplemente un grupo aparentemente conectado de inundaciones.

Tengan en cuenta también que la mayoría de las inundaciones traen una gran cantidad de lodo a las áreas afectadas, pero apenas lo suficiente para enterrar completamente los edificios grandes o en raras ocasiones. La cantidad de sedimento necesario para enterrar uno sería proporcional a la cantidad de agua en la zona, ya que también está relacionado con la cantidad de erosión que la propia inundación provocó y desplazó hacia las estructuras afectadas.

Conectando los puntos. Parece que esos eventos globales de flujo de lodo, extraña y convenientemente se adaptan a los esfuerzos de los poderes existentes por borrar la ahora innegable Tartaria. Ahora podemos argumentar fácilmente que esos flujos de lodo que enterraron ciudades enteras están relacionados con la destrucción de Tartaria. Tal vez como parte de los mecanismos que los poderes actuales utilizaron para intentar borrarla de los libros de historia.

Todo esto me lleva a sospechar fuertemente que el gran diluvio global pudo haber ocurrido no hace tanto tiempo como nos hacen pensar. Tal vez el último diluvio ocurrió hace tan solo 200 años, porque mis datos ciertamente lo indican.

Volviendo a Tiamat y su agua derramada en el espacio, es bastante lógico pensar que se agruparía en grandes globos de agua y no necesariamente en una sola masa de agua, por lo que esto significaría que la Tierra ha sufrido más de un evento de diluvio global. Quizás el último fue hace tan solo 200 años.

Gran parte del agua de Tiamat todavía se encuentra en este Sistema Solar, hoy llamado cinturón de asteroides, y muy pocas personas saben que está compuesto principalmente de hielo en forma de bolas de nieve sucias y no de rocas sólidas, que obviamente están presentes allí, así también como los restos de las partes sólidas del planeta destruido.

Luego tenemos el problema del diferencial de tiempo, que no nos permite establecer un marco de tiempo preciso para cualquier evento en relación con como se mide y percibe el tiempo en otros planetas. Esto me lleva a sospechar fuertemente que los eventos que llevaron a la destrucción del planeta Tiamat pueden haber ocurrido mucho más recientemente que el período oficial de 12,500 años. Tendríamos que desarrollar una manera de diferenciar y luego estudiar los efectos de cada una de las inundaciones globales, porque estoy bastante convencida de que fueron varias y no solo un gran incidente.

Si el agua de Tiamat pudo haber viajado a través del espacio en grupos de gotas, entonces sería bastante comprensible que haya ocurrido un gran diluvio escala global cada vez que la Tierra pasa por una zona del espacio llena de agua. Cuanto más investigamos, más podemos concluir que algo muy grande que fue un evento de cambio global ocurrio a principios de 1800.

Quizás los diluvios fueron eventos físicos que no tuvieron nada que ver con un reinicio social intencionado que incluiría el conveniente borrado de Tartaria y toda su rica cultura, pero conociendo la mentalidad de los psicópatas en el poder en la Tierra, podrían haber usado un desastre natural para su conveniencia, como dicen y cito: "Nunca dejes que una buena crisis se desperdicie".

Entonces, se que hay toneladas y toneladas de documentos y pruebas que respaldan la narrativa oficial, como muchos dicen. Algunos documentos son tan precisos que podemos ver cuántos sacos de trigo se producían en cada región de Europa durante la Edad Media. A veces incluso retrocediendo hasta saber cuántas ovejas vivían y donde en la época romana. Podría argumentar que se trata de picos de información inútil que se utilizan para validar otras falsas.

Los poderes actuales ciertamente tienen el poder de crear una narrativa falsa a escala global, completa con documentos, libros con rayas doradas, etc. Entonces, frente al argumento de que innumerables documentos prueban que tal o cuál parte de la narrativa oficial es correcta, yo diría que nunca se nos dan los originales y solo se nos dice que existen esos documentos. Que existen, pero nunca hemos tenido acceso a ellos, ni en la Tierra ni aquí arriba con la Federación Galáctica, que no es otra cosa que más gobierno como el de la Tierra. Solo tenemos la copia de la copia editada de todo y esto incluye la Biblia, por cierto. Así que inundar la cultura moderna posterior a 1875 con libros de historia no me convence de que sean verídicos.

También he notado una afinidad por creer que todo documento antiguo debe ser veraz solo por ser antiguo. Un ejemplo de esto son las Tablillas Sumerias, que para mí no tienen absolutamente ningún sentido, desde mi punto de vista de Lyriana-humana no terrestre experimentada en innumerables sociedades estelares, pobladas por más humanos Lyrianos como los de la Tierra. Por lo tanto, para mí, las Tablas Sumerias solo pueden ser un ejemplo más de un intento de controlar, menospreciar y disminuir el espíritu humano, para el control de la población.

Los investigadores profesionales son los que son más propensos a creer que si algún documento es antiguo, entonces debe ser cierto, más aún cuando son atacados por sus pares que quieren catalogarlo todo como folkore y mito antiguo. Por supuesto, puede haber algo de verdad en esos textos antiguos, ya que mezclar la verdad con mentiras siempre ha sido un buen método para enmascarar las partes falsas de una narrativa y hacerlas pasar como hechos.

Algo realmente grande ocurrió hace 200 años y creo firmemente que en esta mezcla y caos se incluye un diluvio global. Si hay más datos, seguro que los compartiré con ustedes, pero esto es lo que tengo hasta ahora.

Gracias por escuchar al sombrero de papel de aluminio de Mari Swa hoy. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa